

## PRESSEINFORMATION

---

### Geschäftsführung

Johannes Lerch

Alberichstraße 66  
68199 Mannheim | Deutschland

Telefon: +49 173 3210261  
geschaeftsfuehrung@emmanuel.de  
www.emmanuel.de

31. Dezember 2023

Inspirierende Sonntagsgottesdienste mit Picknick, Begegnung, Kinderprogramm

## Gemeinschaft Emmanuel startet Missionsprojekt in München

**Im Januar 2024 öffnet die katholische Gemeinschaft Emmanuel ihre Türen für ein neues Missionsprojekt in München. Rund um einen wöchentlichen Sonntagsgottesdienst soll eine missionarische Gemeinde aufgebaut werden mit verschiedenen Angeboten, um in einen lebendigen Glauben hineinzuwachsen.**

Neben den erfolgreichen Missionsprojekten des Emmanuel House Münster und der Herz-Jesu-Gemeinde Köln startet die Gemeinschaft Emmanuel jetzt in München ein drittes großes Missionsprojekt. Die Erfahrungen aus den anderen beiden pastoralen Standorten sollen natürlich mit einfließen. Die „Emmanuel Mission München“ soll eine geistliche Heimat werden, in der Menschen Gemeinschaft im Glauben finden und Engagement für andere leben können. Sie soll aber auch Stärkung bieten für das Engagement in anderen Pfarreien und Gruppierungen.

So steht im Zentrum ein inspirierender Sonntagsgottesdienst, zu dem die Organisatoren ab dem 14. Januar wöchentlich in die Jugendkirche München einladen. Bevor um 11 Uhr die Messfeier für Groß und Klein mit modernen

Gesängen beginnt, wird man ab 10:30 Uhr mit einem Begrüßungskaffee willkommen geheißen. Nach dem Gottesdienst können alle zum gemeinsamen Picknick zusammenkommen und anschließend vertiefende geistliche Angebote wahrnehmen – bis zum Abschluss-Segen um 15 Uhr.

„Vor allem Menschen, die auf der Suche sind und bisher nicht den richtigen Ort für sich gefunden haben, sollen angesprochen werden“, beschreibt der Leiter Andreas Schmidt, Priester der Gemeinschaft Emmanuel und bisheriger Spiritual im Priesterseminar München die Zielgruppe. Neben einem großen Team an Ehrenamtlichen unterstützt ihn auch ein Pastoralreferent aus Münster, der von der Erzdiözese München und Freising für dieses Projekt angestellt wird.

Geplant sind außerdem vertiefende Angebote wie zum Beispiel Gebetsabende für Menschen, denen die liturgische Form nicht verständlich ist, ein „Mission Possible“-Kurs, der zu missionarischem Christsein anregen möchte, Straßenaktionen, um auf kreative Weise den Glauben präsent zu machen, vertiefende Einkehrtage, Geistliche Begleitung für Einzelne sowie Weggemeinschaften für Gruppen, die im Glauben wachsen wollen.

Des Weiteren soll es Veranstaltungen für Paare geben, um die Kraft des Glaubens für eine Beziehung aufzuzeigen. Und natürlich Glaubenskurse, sowohl für Einsteiger, die sich mit Fragen nach dem Sinn des Lebens beschäftigen, als auch für Menschen, die mehr wollen als nur den sonntäglichen Gottesdienst. So startet gleich im Januar ein fünfteiliger Kurs zum Thema „Leben aus der Kraft des Heiligen Geistes“, der in eine neue Dimension des Lebens mit Gott führen will. Zu diesem Kurs und allen weiteren Veranstaltungen der Emmanuel Mission gibt es Informationen unter [www.muc.emmanuel4you.de](http://www.muc.emmanuel4you.de).

## **Bildmaterial**

Download unter [https://www.emmanuel.de/wp-content/uploads/2023/12/Pressefotos\\_Emanuel-Mission-Muenchen.zip](https://www.emmanuel.de/wp-content/uploads/2023/12/Pressefotos_Emanuel-Mission-Muenchen.zip)



Abb. 1: Andreas Schmidt, Priester der Gemeinschaft Emmanuel und Leiter des neuen Missionsprojekts in München bei der Vorstellung der Emmanuel Mission in der Jugendkirche München



Abb. 2: Großes Interesse beim Emmanuel Sonntag in der Jugendkirche München



Abb. 3: Beim Picknick nach den Gottesdiensten wachsen Beziehungen.



Abb. 4: Moderne Lobpreismusik prägt die Gottesdienste der Emmanuel Mission.

## Die Gemeinschaft Emmanuel

Emmanuel ist eine internationale katholische Gemeinschaft, die 1972 in Frankreich entstanden ist – wie andere neue geistliche Gemeinschaften in dieser Zeit. Ihr gehören weltweit rund 12.000 Mitglieder an, darunter etwa 400 in Deutschland – Menschen aus allen Lebensständen und Altersstufen: Junge Leute, Singles, Ehepaare, Priester, zölibatär lebende Frauen und Männer, Senioren. Jeder lebt in seinem eigenen familiären und beruflichen Umfeld.

„Emmanuel“ – das heißt: Gott mit uns. Aus dieser Hoffnung versuchen die Mitglieder den Alltag zu gestalten und mit den Menschen in ihrem Umfeld auf dem Weg zu sein. Die katholische Gemeinschaft mit weltweiter päpstlicher Anerkennung hat heute mehr als 12.000 Mitglieder und ist in rund 70 Ländern aktiv. Darüber hinaus sind viele auf ihrem Glaubensweg mit der Gemeinschaft verbunden und nutzen unsere Angebote. Die Gemeinschaft engagiert sich in vielfältigen Initiativen für einen relevanten, lebendigen christlichen Glauben. Mitten im modernen Alltag soll ein offener Dialog über Glaube und Kirche anregen und Begegnung mit Gott ermöglichen.

### Weitere Infos:

- Gemeinschaft Emmanuel Deutschland: [www.emmanuel.de](http://www.emmanuel.de)
- Missionsprojekte in München ([www.muc.emmanuel4you.de](http://www.muc.emmanuel4you.de)), Köln ([www.herz-jesu-koeln.de](http://www.herz-jesu-koeln.de)), Münster ([www.emmanuel-house.de](http://www.emmanuel-house.de))

### Presse-Kontakt:

[www.emmanuel.de/presse](http://www.emmanuel.de/presse)  
[presse@emmanuel.de](mailto:presse@emmanuel.de)